

Una juventud fuerte y sana

FUTBOL

El primer campeonato

«Comarca del Vallés»

Puede considerarse la participación de nuestro equipo en este largo y costoso torneo como la mayor victoria de su largo historial. Las dificultades que tuvieron que vencerse en un principio para lograr nuestra inclusión en él y el continuo esfuerzo que representa su kilométrica duración, son cosas que están al alcance de muy pocos equipos.

Sin terreno de juego, casi sin posibilidades económicas, tan solo unas ganas de jugar enormes y un espíritu deportivo digno de jóvenes de Acción Católica, se ha conseguido colocar el nombre que defendemos a una altura envidiable.

Hacer la historia de este Campeonato es cosa que requiere tiempo. Me limitaré solamente a consignar algunos datos que creo de interés guardando para el próximo número, a la salida del cual ya habrá finalizado el torneo, una relación detallada de los encuentros más importantes.

RESULTADOS DE LOS ENCUENTROS

CELEBRADOS

| | | | |
|----------------|-----|-----------------|----|
| Llissá | 0 — | Acción Católica | 2 |
| Vilamajor | 1 — | Acción Católica | 1 |
| A. C. | 0 — | San Feliu | 2 |
| Figaró | 1 — | A. C. | 3 |
| A. C. | 0 — | La Garriga | 1 |
| Sentmenat | 0 — | A. C. | 2 |
| A. C. | 3 — | Caldas | 2 |
| V. La Roca | 0 — | A. C. | 2 |
| A. C. | 5 — | Palau | 1 |
| A. C. | 1 — | Las Franquesas | 2 |
| Cardedeu | 7 — | A. C. | 3 |
| A. C. | 2 — | San Fausso | 1 |
| La Roca | 2 — | A. C. | 2 |
| A. C. | 0 — | Montornés | 1 |
| Peña Hierro | 2 — | A. C. | 3 |
| Montmeló | 6 — | A. C. | 2 |
| A. C. | 2 — | La Ametlla | 1 |
| P. Gonzalvo | 0 — | A. C. | 2 |
| A. C. | 5 — | Llissá | 0 |
| A. C. | 0 — | Vilamajor | 1 |
| San Feliu | 6 — | A. C. | 5 |
| A. C. | 4 — | Figaró | 0 |
| La Garriga | 8 — | A. C. | 2 |
| A. C. | 2 — | Sentmenat | 0 |
| Caldas | 4 — | A. C. | 2 |
| A. C. | 1 — | V. La Roca | 10 |
| Las Franquesas | 4 — | A. C. | 2 |
| A. C. | 1 — | Cardedeu | 3 |
| San Fausto | 2 — | A. C. | 5 |
| A. C. | 1 — | La Roca | 3 |
| Montornés | 4 — | A. C. | 2 |
| A. C. | 3 — | P. Hierro | 1 |

Faltan jugar los encuentros contra el Montmeló, Palau, La Ametlla y P. Gonzalvo.

JUGADORES QUE HAN DEFENDIDO NUESTROS COLORES

Guardametas: Muntaner, Reverter, Umbria, Camps y Sentis.

Defensas: Borrell, Vivet, Saperas y Serra.

Medios: Sala, Illa, Prat, Solé y Melillas. Habiéndose fichado esta semana al jugador Pla.

Delanteros: Novoa, Baró, Ulldemolins, Ripoll, Ventura, Pons, Alfonso, Botey y Masvidal.

CLASIFICACION ACTUAL

| | J. | G. | E. | P. | F. | C. | P. |
|------------------|----|----|----|----|-----|-----|----|
| Cardedeu | 34 | 29 | 3 | 2 | 118 | 32 | 61 |
| Vilamajor | 31 | 22 | 5 | 4 | 76 | 29 | 49 |
| Las Franquesas | 33 | 19 | 7 | 7 | 79 | 44 | 45 |
| La Roca | 31 | 20 | 4 | 7 | 93 | 45 | 44 |
| Montmeló | 32 | 18 | 5 | 9 | 89 | 50 | 41 |
| Caldas | 33 | 18 | 4 | 11 | 80 | 60 | 40 |
| La Garriga | 33 | 16 | 4 | 13 | 80 | 69 | 36 |
| V. La Roca | 33 | 16 | 2 | 15 | 87 | 71 | 34 |
| A. C. Granollers | 32 | 15 | 2 | 15 | 69 | 76 | 32 |
| Palau | 32 | 13 | 5 | 14 | 66 | 58 | 29 |
| Montornés | 31 | 14 | 3 | 14 | 58 | 63 | 29 |
| San Fausto | 32 | 9 | 8 | 16 | 63 | 89 | 26 |
| La Ametlla | 31 | 10 | 6 | 15 | 73 | 72 | 26 |
| San Feliu | 30 | 11 | 3 | 16 | 83 | 95 | 25 |
| Peña Hierro | 31 | 10 | 5 | 16 | 55 | 70 | 25 |
| Figaró | 33 | 9 | 4 | 20 | 49 | 99 | 22 |
| Sentmenat | 32 | 8 | 5 | 19 | 51 | 97 | 19 |
| P. Gonzalvos | 32 | 4 | 2 | 26 | 31 | 111 | 10 |
| Llissá | 31 | 3 | 3 | 26 | 25 | 106 | 9 |

* * *

Los Aspirantes. — El equipo de los Aspirantes jugó el 15 de mayo contra los de Santa Eulalia de Rousana, con motivo de la excursión de las "Caramelles". Nuestros Aspirantes vencieron por 5 a 1, marcando León (2), Illa y Blas (2).

Además se han jugado los partidos siguientes: Contra la Peña Alvarez empatando a 2; contra la Peña Vencedor perdiendo por 4 a 2; contra la Peña Baulenas empatando a 2 y nuevamente contra la Peña Alvarez perdiendo otra vez por 3 a 0.

Los jugadores con los que se han jugado los diversos encuentros han sido: Mestres; Bellavista, León I, Villá, Garrell y Barceló; Vila, Morell, Illa, Palou, Pagés y Estapé; Sentí, Roquet, Durán y Blas, Montañá y León II.

Antonio Botey

TENIS DE MESA

Para hablar de tenis de mesa hay que recurrir al pasado y considerando nuestros primeros pasos recordar que fueron militando de "avantguardistas", en el aula Calasancia de Comercio. Más tarde aquella mesa, pasto de las llamas, fué reconstruida por nosotros como prenda de apostolado.

Empezamos con varios campeonatos, culminando nuestra labor en uno en el que participaron sesenta jóvenes y aspirantes. De ello hace con exactitud siete años. Muchos de los jóvenes pertenecen ya a la rama de hombres y ¿qué duda cabe que se encuentran entre los mejores?

Pero los aspirantes ¿son hoy militantes? No en gran parte. Sea debido a que faltó continuidad en los dirigentes de nuestro tenis de mesa, sea porque le faltó el apoyo material o posiblemente por ignorar que a pesar de la espectacularidad

de otros deportes el que más vida da a un Centro es nuestro tenis de mesa.

Otras entidades no católicas han recogido el fruto de nuestros desvelos, por no ser atendidos nuestros jugadores en sus necesidades elementales, por quien corresponda.

Aún es tiempo de rectificar, y si nos abandonaron unos, los que suben si en ellos se trabaja con aquel entusiasmo y el apoyo necesario no falta, sirviéndonos aleccionadora la experiencia, nos esperan de nuevo grandes horas pimponistas.

Saturnino Viñallonga.

ORIENTACION MORAL

Viene de la pág. 9

A fines del pasado año fueron también colocadas en el "Índice de libros prohibidos" las obras de Jean Paul Sartre, filósofo y ensayista, novelistas y comediógrafo muy en boga en la actualidad en los ambientes existencialistas. El título solamente de alguna de sus obras era ya de por sí suficiente para evitar la lectura de las mismas. Por fortuna para nosotros sus obras no han logrado gran difusión aunque en Barcelona se han representado alguna de sus comedias. Refiriéndose a la producción literaria de Sartre decía un crítico francés: "Si los libros tuvieran su olor propio, sería preciso leer los de Sartre con las narices tapadas".

El mercado de libros español es inquestionable que se halla saturado de pésimas traducciones, razón por la cual cuando aparece una que realmente viene a llenar un hueco apreciable debe ser saludada con alborozo y aplauso; tal es el caso de la obra de Thomas Stearns Eliot, último de los premios Nóbel de Literatura, "Asesinato en la Catedral", publicada por E. P. E. S. A., de Madrid, en la que trata de una forma en extremo original de la muerte de Santo Thomas Beckett, y que es recomendable en todos sentidos. Acerca de T. S. Eliot publicamos, D. m., un artículo más extenso.

LIBROS QUE NO DEBEN LEERSE:

Arbó, Sebastián Juan: "Tino Costa".

Baum, Vicky: "Tenía que suceder", "El oca-so de las estrellas".

Belloc, Lowdes M.: "Letty Lynton", "Abismos".

Huxley, Aldoux: "Eminencia Gris", "Variaciones de un alma", "Arte, amor y todo lo demás".

Maurais, André: "Climas", "El instinto de la felicidad".

Morley, Christopher: "Ki'ty Foyle".

Ortega y Gasset, José: "Estudios sobre el amor".

Rand, Ayn: "Los que vivimos"

Stendhal: "La Cartuja de Parma", "Rojo y negro" (en el Índice).

Zilahy, Lajos: "Las cárceles del alma", "El desertor", "Las armas miran atrás", "Primavera mortal", "La ciudad de vagones" ("Vida serena" es hasta recomendable), "El alma se apaga".

Zweig, Stefan: "La lucha contra el demonio" (prohibida por el Excmo. señor Obispo de Barcelona), "Las 24 horas de la vida de una mujer", "Calidoscopio".